

Edtech Lyon mise sur les labos pour « prouver et mesurer l'impact des edtechs »



5 octobre 2023 par [Campus Matin Témoignages](#) 909 visites

Alors que la filière edtech gagne en maturité, le nouveau bureau de l'association EdTech Lyon veut passer à l'étape supérieure. Il souhaite tisser des liens plus étroits avec les laboratoires de recherche et renforcer la coopération locale entre...

Voir en ligne : <https://www.campusmatin.com/numeriq...>

Licence : Pas de licence spécifique (droits par défaut)

[Contacter l'auteur](#)